
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  板城小学校区住民自治協議会 

会長 須賀 大 

 

  

板城小学校区の皆様、新年明けましておめでとうございます。 
 

 皆様には、日頃から自治協の活動に多大なるご協力を賜り誠にありがとうございます。 

 本年も当自治協への更なるご理解とともに、お力添えをお願いいたします。また、この

場をお借りして皆様の更なるご健康とご発展を心より祈念いたします。 

 ご存じのとおり、人生100年時代になり、お元気で長生きをされている方が増えて喜ぶ

他方では、日本全体の人口は減少しつつあり、少子化の波が国中に吹き荒れておりま

す。幸いにここ板城小学校区は若い世代の方々が増え、昨年以上に板城小学校の教

室も足りなくなるほどの生徒増となっております。これは非常に喜ばしいことです。さらに

幸いなことに日本全体の景気は穏やかながら上昇しつつあり、明るい話題もあります。と

はいえ目の前に大きな幸福が突然降ってわくような事はないかもしれません。 

 本年は、板城小学校区の皆様が少しでも住みやすく、ささやかながらも幸せを感じる

ことができるような一年になりますように我々も努力していきたいと思います。 

 最後に、皆様の今後のますますのご健勝とご発展を重ねて祈念いたし、新年の挨拶と

させていただきます。 
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スポーツ・文化部会 

環境・景観部会 

（今年の抱負） 

住民自治協議会発足時に決定した、板城まちづくり計画の環境・景観部会 

テーマ「住民が地域を誇りに思う美しい住みよいまちづくりを行う」が最終年度を迎えます。 

地域住民や他の地域皆様方の健康と景観の場の実現にむけ努力してまいります。 

地区皆様方のご理解とご協力をお願いします。 

（昨年の反省） 

どこの部会も同じ状況だと思いますが、高齢化と無関心の問題で活動が年々難しくなっていま

す。部会役員のがんばりも限界をむかえています。部会で提案するテーマについて、『何故する

のか』『どうして私達がやらなければならないのか』前向きな議論などはなく、あるのは後退する意

見ばかりのように感じています。 

役員任期も１～２年で、その間がまんをして任期が過ぎるのを待つという状態です。部会のメンバ

ーがやりがいのある活動ができる環境づくりに悩んでいます。 

 

 

 

 

 

（今年の抱負） 

新年明けましておめでとうございます。 

日頃は部会の活動にご協力いただき感謝申し上げます。 

区民の皆様方の健康向上に向けた活動を考えております。アンケートのご協力を依頼し、改善

をして行きたいと思います。 

今年度も宜しくお願いします。 

（昨年の反省） 

部会行事における役割分担を決めて行い、各部会員の負担軽減ができた。 

（今後の活動） 

皆様の各行事へのご協力をお願いします。 

各行事アンケートを行い今後に生かしていきたい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

防犯・防災部会 

（今年の抱負） 

 新年明けましておめでとうございます。今年一年が皆様にとって良いお年で 

あるよう祈っております。 

昨年の反省を踏まえて、今年は、しっかりと頑張っていきたいと思っております。皆様のご指導、

ご協力をお願いいたします。 

（昨年の反省） 

昨年は、初めての年でもあり、なかなか思うようにいきませんでした。辛うじて、市の防災訓練に

参加したり、年末になってあわてて AED の講習会・飛出し看板作製・防災用具購入計画を立案

したりといった状況でした。 

一年間、しっかりと計画性をもって活動していきたいと思っています。 

 

 

（今後の活動） 

 

福 祉 部 会 

（今年の抱負） 

戊
つちのえ

戌
いぬ

の年あけましておめでとうございます。 

高齢者や子供達が板城地域に暮らして良かったと思えるような、安全で、明るく、暖かい地域作

りに福祉部員一同、更に頑張ります。 

板城地域での７７歳以上の敬老者は４２９名です。その内、１００歳の方２名、９０歳～９９歳の方は

５１名いらっしゃいます。 

１月１８日１３時３０分から地域センターにて、『広がる在宅医療と私の心づもり』と題して藤原病院

長からお話をいただきます。 

（昨年の反省） 

あったか交流会では、地域の方には早朝よりのお手伝い、板城小学校の皆様の弁当に添える手

紙等々大変お世話になり有難うございました。 

昨年の８月に続き今年も２月に男性料理教室を予定しています、奮ってご参加ください。 

今年もよろしくお願いいたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（今年の抱負） 

 高齢者の方、児童の方にも親しく読んでいただける内容のもの、イラストも 

それにふさわしいものを作りたいと考えています。今回のこの紙面はいかがだったでしょうか？ 

本年もよろしくお願いいたします。 

（昨年の反省） 

初めて自治協議会に参加しいきなり部会長を命ぜられ、充分な働きはできませんでしたが、 

「大迫山環境整備」とか「敬老会」とか写真撮影に奔走したのもよい思い出になりました。 

自治・広報部会 

各部会の活動写真 


